

PRESIDENTE LAGOS: NO DAN LO MISMO LAS DISTINTAS VISIONES DE CÓMO SE ORGANIZA UN PAÍS

El Jefe de Estado afirmó esta mañana en Salamanca que “nosotros hemos dicho que queremos un país con políticas claras para llegar en beneficio de todos, porque el mercado por sí solo no puede llegar a todas partes”.

En la primera actividad de su visita de trabajo a seis comunas de la IV región, el Mandatario participó en la entrega de viviendas, títulos de dominio y becas indígenas. :::: comunicado en desarrollo:::

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, aseguró esta mañana en Salamanca, IV región, que el Gobierno tiene claro qué tipo de sociedad desea construir en Chile. "No dan lo mismo las distintas visiones de cómo se organiza un país y nosotros hemos dicho que queremos un país con políticas claras para llegar en beneficio de todos, porque el mercado por sí solo no puede llegar a todas partes", sostuvo el Mandatario durante un encuentro con los habitantes de esta localidad.

Acompañado por el ministro de Mideplan, Andrés Palma, el Jefe de Estado participó esta mañana en la entrega de viviendas sociales, títulos de dominio y becas indígenas. En su intervención, agregó que la democracia significa definir "cuáles son aquellas cosas que deben estar al alcance de todos, independiente del bolsillo de cada uno. Ese es el país que yo quiero".

A modo de ejemplo, mencionó el aumento que han experimentado las pensiones para los adultos mayores en los últimos años, y recordó que, "entre 1980 y 1989, las pensiones aumentaron en un 4%, más o menos medio punto por año en términos reales. Entre el 90 y el 2003 las pensiones han aumentado un 55%, 4% al año en términos reales. Esas son las diferencias de cómo se establecen las prioridades sociales en un país".

En este sentido, recalcó que es muy importante tener claridad en las tareas que se emprenden. "Tenemos constancia en la persecución de determinados fines, para que el país sienta que tiene mayor cohesión y mayor integración. No queremos un país dividido entre quienes viven en el campo y quienes viven en la ciudad", acotó.

El Presidente Lagos inició en Salamanca una visita de trabajo de dos días a la región de Coquimbo, donde recorrerá además las comunas de Combarbalá, Monte Patria, Río Hurtado, Andacollo y La Higuera.